

Une gratification très appréciée

Mercredi, les dirigeants et bénévoles de l'association L'Outil en main ont tenu à récompenser la vingtaine de participants aux ateliers de l'année.



Les enfants devant toutes leurs œuvres réalisées pendant les ateliers cette année.

Mercredi, dans les locaux symboliques de la maison des Compagnons du devoir, et comme chaque année depuis 27 ans, les dirigeants et bénévoles de l'association L'Outil en main ont tenu à récompenser la vingtaine d'enfants ayant participé aux ateliers.

Dirigée vers les enfants de Troyes et son agglomération, l'association compte aujourd'hui une trentaine d'hommes et de femmes de métier

qui partagent leurs connaissances avec les plus jeunes.

Pas de préjugés sur les métiers

Quinze métiers sont représentés et les enfants participent pendant deux ans à tous les ateliers sans jamais rechigner car ils sont toujours ravis de découvrir de nouveaux métiers. « Ils n'ont aucun a priori sur les métiers, les garçons peuvent faire de la couture pendant que les filles font de la sculpture sur bois », ra-

conte Dominique Laigle, président de L'Outil en main de Troyes.

L'objectif est de leur faire découvrir un maximum de métiers en leur inculquant les valeurs du travail. Exposées sur une grande table, toutes les œuvres ont ravi les familles venues en nombre pour assister au petit goûter de fin d'année. Chaque enfant est reparti avec ses réalisations et son certificat d'initiation aux métiers du patrimoine.

VALÉRIE BILLAUDOT